

Ausgabe 20.Dezember 2017

Newsletter

In dieser Ausgabe

1. Solidarität. Bewusstsein. Bilden –
Springer Erklärung des Kasseler Kreis e.V.
2. Absage der Fachtagung im Januar 2018
3. Personalien

1. Solidarität. Bewusstsein. Bilden - Springer Erklärung des Kasseler Kreis e.V.

Unsere diesjährige Mitgliederversammlung fand im niedersächsischen Bildungs- und Tagungszentrum HVHS Springe statt. Die Mitgliederversammlung stand ganz im Zeichen der politischen Bildungsarbeit als ein wichtiger Baustein linker Handlungsstrategien auf aktuelle Herausforderungen, hervorgerufen durch Kräfte, die die liberale Gesellschaft und ihre sozialen Stützen herausfordern.

*„Ohne
Bildungsarbeit
läuft gar nichts“*

Der Leiter des Bildungs- und Tagungszentrums Wolfgang Jüttner formulierte es treffend: „Ohne Bildungsarbeit läuft gar nichts“. Er beschrieb damit den Geist der Springer Erklärung, die unter dem Titel Solidarität. Bewusstsein. Bilden von den Mitgliedern verabschiedet wurde. Die [Springer Erklärung ist hier nachzulesen.](#)



Knut Lambertin, Wolfgang Jüttner und Stephanie Albrecht (von links) auf der Mitgliedertagung in Springe.

2. Absage der Fachtagung im Januar 2018

Unsere Fachtagung „Mit wem – für wen? Zielgruppen für Parteien und Gewerkschaften“, die ursprünglich für den 26.01. und 27.01.2018 geplant war, muss aufgrund der anstehenden Sondierungsgespräche verschoben werden, da wichtige Referent*innen aus den Parteien nicht mehr zur Verfügung stehen.

Sobald ein Auswichtermin feststeht, werden wir ihn über diesen Verteiler mitteilen.

3. Personalien

Stephanie Albrecht ist seit 1. Oktober 2017 Bezirksleiterin im Bezirk Düsseldorf der IG BCE. **Armando Dente** ist seit dem 1. Dezember 2017 Bezirksleiter im Bezirk Köln-Bonn der IG BCE. **Francesco Grioli** ist am 10. Oktober auf dem Kongress als neues Mitglied in den geschäftsführenden Hauptvorstand der IG BCE gewählt worden. **Knut Lambertin** wurde am 21. November 2017 einstimmig zum Aufsichtsratsvorsitzenden des Aok - Bundesverbandes (alternierend) als Vertreter der Versicherten gewählt. Für die Erfüllung seiner ehrenamtlichen Mandate in der sozialen Selbstverwaltung der gesetzlichen Krankenkassen stellt ihn der DGB größtenteils frei.

v.i.S.d.P. Knut Lambertin, 2017